
ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE LIMPEZA AO REDOR DO ESTÁDIO 
MUNICIPAL ANTONIO VIANA SILVA-TONICÃO 
 

Considerando que a sujeira ao redor do Estádio 
Municipal Antonio Viana Silva-Tonicão está muito grande e precisa ser urgentemente 
limpa; 

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 
consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços e Secretaria 
Municipal do Meio Ambiente, a seguinte informação: 

 

- Qual a possibilidade da Secretaria Municipal 
de Planejamento, Obras e Serviços em conjunto 
com a Secretaria Municipal do Meio Ambiente 
executar a limpeza ao redor do Estádio 
Municipal Antonio Viana Silva-Tonicão? 

 
                                                           SALA DAS SESSÕES, em 24 de março de 2014. 

 
 
     ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                   Vereador – PSD  
 

    

    

 


